

*(Celebración del 150 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Perú y Japón. Palabras del Excmo. Embajador Sr. Dr. KATAYAMA Kazuyuki, Ceremonia de entrega de 65 ambulancias al Ministerio de Salud a las 9:00 hrs. del 26 de enero de 2023, en Palacio de Gobierno)*

Buenos días.

Como Embajador del Japón, me siento muy honrado y feliz de que esta ceremonia de la entrega de ambulancias se realice en Palacio de Gobierno al inicio de este año conmemorativo del 150 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Perú y Japón, con la presencia de la Presidenta del Perú, Excelentísima señora Dina Boluarte.

Los pueblos y gobiernos de nuestros países han venido desarrollando significativamente sus relaciones durante largos años y han construido una sólida asociación estratégica. La entrega oficial del día de hoy de 65 ambulancias de las 95 es una muestra importante de esta asociación, y simboliza los lazos de amistad, así como la cooperación entre nuestros países en la lucha contra la COVID-19.

Asimismo, en los próximos días, en el Ministerio de Relaciones Exteriores se realizará la ceremonia del lanzamiento del 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas. Por otro lado, el próximo año el Perú será sede de la APEC. Al mismo tiempo, se cumplirá el 125 aniversario de la inmigración japonesa al Perú. Y, en el año 2025 la Expo Osaka-Kansai se llevará a cabo en el Japón. Considerando las fechas mencionadas los próximos años representarán una gran oportunidad para llevar nuestras relaciones bilaterales al siguiente nivel, y para ello realizaré mis mejores esfuerzos conjuntamente con ustedes.

Al finalizar mis palabras, formulo votos para que las ambulancias donadas sean utilizadas con eficacia en cada lugar y para que los lazos entre los pueblos de ambos países se estrechen aún más de corazón a corazón.

Muchas gracias